
Beschlussempfehlung: 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, zu prüfen in wie weit es möglich ist, den Altstadtkern von 
illegalen Graffitis zu säubern und dauerhaft gesäubert zu halten. In diesem Zusammenhang 
sollen sowohl eigene Kapazitäten als auch der Abschluss eines Rahmenvertrages mit 
entsprechenden Reinigungsunternehmen geprüft werden. Der dazu erforderliche Aufwand ist 
dem Stadtrat bis zur Novembersitzung 2018 anzuzeigen. 
 


